

proposa alors de donner à la place Louis XVI le nom de son ami le grand chansonnier Béranger.

Il avait débuté dans la presse à l'*Almanach des Gourmands et des Pelles* et s'était senti emporté par sa verve vers la chanson populaire, à la *Réunion de la Petite Table*, que notre Caveau moderne remplace aujourd'hui.

Il mourut en 1853, le 1^{er} mars, d'une attaque d'apoplexie foudroyante, chez son barbier.

A cette époque Boitel écrivit la biographie de Castellan à laquelle nous avons emprunté ces notes intéressantes.

Eugène BERLOT.

